



DESTROZOS EN LA PISCINA MUNICIPAL

Condena enérgica a los destrozos ocurridos anoche en las instalaciones de la piscina.

Accedieron al recinto rompiendo vallas y destrozando duchas además de lanzar al agua, papeleras, sombrillas, cubos de basura, corcheras, sillas, mesas...

Este delito ya se ha denunciado. La Guardia Civil investiga para localizar a los culpables y aplicarles las sanciones correspondientes.

La piscina municipal permanecerá cerrada hasta que el recinto y el vaso de la piscina vuelvan a estar en óptimas condiciones de funcionamiento.

Los ataques contra instalaciones municipales perjudican a todos los vecinos.

Valdeolmos-Alalpardo a 13 de agosto de 2024